



水が少し苦手な子は、小さめの桶で水遊びをしたり、ペットボトルで遊んだりしました。水が大好きな子は、自分から大きいプールに一目散に入りいき、水をかけあうなど、それぞれ自分なりのペースで楽しむことができています。暑い日が続く、たくさんプールに入ることができて子どもたちも大喜びです！「お部屋に入るよ～」といっても、「まだ～」「やだ～」と渋っています(´▽`)

☆「やりたい」意欲を大切に☆

1歳代で芽生えた「じぶんでやりたい」意欲が、ますます膨らむ時期。保育士はできるかぎりその欲求に応え、意欲を大切にしています。2歳児の子どもたちは意欲があってもうまく出来ないことも多いです。しかし、おやみに手伝わず、「自分でやりたい」欲求を満たせるまで「待つ」ことが大切だと思います。うまくできず助けを求めてきた時さり気なく援助し、「じぶんでできた」達成感を感じることが大事。うまくできなくても、自分でやろうとしたことをたくさんほめ、意欲や自信に繋げていってあげたいと思います♡

それもこれも心と体が安定しているからこそです。規則正しい生活リズムを心掛け、子どもたちの成長に少しでもプラスになるよう、しっかりとした土台づくりをしていきましょう。

